



## Tras cateos y decomisos de droga, exigen la salida del Ejército de Tierra Caliente; amagan con bloqueos

Supuestos habitantes de la región de Tierra Caliente de Guerrero denunciaron presuntos abusos del Ejército y de la Policía Estatal, corporaciones que tomaron el control de la seguridad en la zona tras el asesinato de 20 personas en San Miguel Totolapan.

A través de un escrito anónimo retomado y difundido por medios locales de la región, los supuestos habitantes advirtieron que bloquearán caminos, harán plantones y cerrarán carreteras “si todas estas anomalías y atropellos no paran”.

<https://bajopalabra.com.mx/tras-cateos-y-decomisos-de-droga-exigen-la-salida-del-ejercito-de-tierra-caliente-amagan-con-bloqueos>